

Cuba termine seconde au Grand Prix de Judo



La Havane, 25 janvier, (RHC).- Cuba a terminé seconde sur la table de positions par pays au Grand Prix de Judo de La Havane.

Cela grâce aux médailles d'or remporté par Asley Gonzalez, chez les hommes, dans la division des 90 kilos, et Idalys Ortiz, chez les dames.

La victoire d'Asley Gonzalez a mis Cuba au sommet pour quelques instants, mais au dernier combat du tournoi, Renat Saïdov a donné la troisième médaille d'or à la Russie et placé son pays en tête sur la liste par pays.

Israël a occupé la troisième place, le Brésil la quatrième et la Hongrie, la cinquième.

Cette édition du Grand Prix de La Havane s'est déroulée en présence d'un public nombreux qui a donné tout son appui à Asley Gonzalez. Celui-ci a eu une forte affaire face au judoka hongrois Kristian Toth.

“C'est un des adversaires les plus difficiles et qui plus est, je ne suis pas encore au 100% de ma préparation, mais je m'étais promis de faire cadeau de cette médaille d'or à mon peuple et à ma famille” a-t-il déclaré peu après sa sortie du tatami.

J'espère sourire de nouveau à Rio de Janeiro a ajouté Asley Gonzalez peu avant de se soumettre au test antidopage.

De son côté, Idalys Ortiz a jeté une fleur à Rolando Veitia, son entraîneur pendant plusieurs années, qui a annoncé sa retraite dans le cadre de ce tournoi.

“C'est une médaille, fruit des efforts de bon nombre de personnes dont mon entraîneur précédent, le professeur Ronaldo Veitia”

Même si elle ne se considère pas toujours en pleine forme, Idalys Ortiz a vu sa médaille d'or et sa participation au Grand Prix de La Havane comme une partie de sa préparation en vue des Jeux Olympiques de Rio de Janeiro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/82234-cuba-termine-seconde-au-grand-prix-de-judo>



Radio Habana Cuba